

950 Jahre Overath

Historische Bilder aus den Overather Kirhdörfern fanden viel Anklang

Vom 21. bis zum 27. März waren im Bürgerhaus 174 historische Fotos aus den Kirhdörfern der Stadt Overath zu besichtigen. Die Ausstellung wurde vom Bergischen Geschichtsverein unter der Leitung von Ulla Gote gestaltet.

Sie ist vor zwei Jahren für unsere Partnerstadt Pérenchies von Yvette Dahler, Walter Schneider und mir entwickelt worden und passte genau in das Konzept der Feiern zum Festjahr "950 Jahre Overath".

An sieben Öffnungstagen besuchten Scharen von historisch Interessierten die Ausstellung. Neben den Bilddokumenten von Overath, Heiligenhaus, Immekeppel/Brombach, Marialinden, Steinenbrück, Untereschbach und Vilkerath gab es noch jeweils eine Sonderserie zu den Komplexen "Landwirtschaft" und "Feuerwehr".

Siegfried Raimann

Stellvertretender Bürgermeister

[Mitteilungsblatt Overath, 3. April 2014](#)



Published by Rautenberg Media & Print Verlag KG
Viele Schulklassen wie hier die 4b von der Grundschule Overath waren zu Besuch